

La organización, que representa en torno al 85% de las capturas pesqueras mundiales, le confía un cargo que ya desempeñó de 2006 a 2009

JAVIER GARAT VUELVE A SER ELEGIDO POR UNANIMIDAD PRESIDENTE DE LA COALICIÓN INTERNACIONAL DE ASOCIACIONES PESQUERAS (ICFA)

- **ICFA apoya la creación de una red internacional de mujeres del sector pesquero, acuerda solicitar medidas para gestionar la capacidad de la flota atunera y garantizar la pesca sostenible de tiburones, y seguirá colaborando con la FAO en la protección de los ecosistemas marinos vulnerables**

Madrid, 8 de octubre de 2015.- El secretario general de la Confederación Española de Pesca (CEPESCA) y presidente de Europêche, Javier Garat, ha vuelto a ser elegido por unanimidad presidente de la Coalición Internacional de Asociaciones Pesqueras (ICFA), reunida esta semana en Vigo coincidiendo con la celebración del I Foro I de Stakeholders de la Pesca de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) y el 20 Aniversario del Código de Conducta para la Pesca Responsable.

Javier Garat ocupaba hasta el momento el cargo de vicepresidente de ICFA y ha desempeñado anteriormente el cargo de presidente de la organización, concretamente de 2006 a 2009.

Según Javier Garat, *“la pesca se caracteriza por la globalidad y es necesario asegurar que las medidas de gestión y control que garantizan la sostenibilidad de esta actividad fundamental para la alimentación humana se aplican sin excepción, sobre todo porque de ello depende el futuro de uno de los recursos clave del planeta: los océanos”*.

Además de apoyar la creación de una red internacional de mujeres del sector pesquero, en la reunión de ICFA se ha acordado solicitar a las Organizaciones Regionales Pesqueras (ORPs) la adopción de medidas para determinar y controlar la capacidad de la flota atunera (cerco y palangre), a fin de gestionar adecuadamente las poblaciones de túnidos tropicales (listado, rabil y patudo).

También se ha decidido aprobar una Resolución solicitando la adopción de medidas de gestión de los tiburones en las ORPs para garantizar una pesca sostenible, aprovechando ahora que las biomásas de las poblaciones de las dos principales especies (tintorera y marrajo dientuso) se encuentran muy por encima del Rendimiento Máximo Sostenible (RMS).

Asimismo, ICFA seguirá colaborando con la FAO en la gestión adecuada de las especies de aguas profundas y la protección de los ecosistemas marinos vulnerables, defendiendo la utilización del arrastre de fondo.

Fundada en 1988, ICFA representa alrededor del 85% de las capturas pesqueras mundiales y agrupa a las asociaciones de armadores de ámbito nacional de Australia, Francia, Canadá, Corea del Sur, Dinamarca, España, Estados Unidos, Holanda, Islandia, Islas Feroe, Japón, Marruecos, Noruega, Nueva Zelanda, Perú, Rusia, Unión Europea y Taiwán.

Su principal objetivo es defender los intereses de sus miembros en los foros internacionales donde se debaten las cuestiones pesqueras, principalmente FAO y Naciones Unidas.

Sobre CEPESCA

Cepesca es la organización empresarial de ámbito nacional más representativa de la Unión Europea y agrupa a 38 asociaciones de armadores de buques de pesca tanto de bajura como de altura, con 800 empresas pesqueras, 882 buques, cerca de 10.000 tripulantes y un tonelaje de arqueo de 225.227 GTs. Entre sus objetivos, la Confederación persigue mejorar la competitividad de las empresas pesqueras, apostar por la formación de las tripulaciones y el relevo generacional, promover el desarrollo de una pesca responsable y sostenible y luchar contra la pesca ilegal. Para conocer más, visita www.cepesca.es

Para más información:

bdiComunicación

Raquel López

raquel@bdicomunicacion.com

Lola Sánchez-Manjavacas

lola@bdicomunicacion.com

Eugenio Sanz

eugenio@bdicomunicacion.com

913604610

Sara Ribas

comunicacion@cepesca.es

914323489